



# 唐津商業高等学校

令和5年11月30日

## 生徒会総務役員紹介

### 【生徒会長へのインタビュー】

生徒会長 山下花奈子さん

Q. 生徒会長として今後取り組んで  
いきたいことは何ですか？

先生方と相談できていないので具体的なことはお伝えできませんが、個人的には新しいことに取り組んでみたいと考えています。また、生徒の皆さんから何か提案があれば、それについても取り組みたいです。



Q. 生徒会長としての意気込みをお願いします。

生徒会長として、学校や生徒の皆さんに良い影響を与えられるよう、堅実に慎重に、皆さんの力もお借りしながら頑張りますので、応援とご協力のほど、よろしくお願いします！

会長	山下	花奈子	(2年)	生活部長	小辻	聖太	(2年)
副会長	山下	侑真	(2年)	生活副部長	濱本	蒼空	(1年)
文化学習部長	三留	咲希	(2年)		手島	歩夢	(1年)
文化学習副部長	山村	琴美	(2年)	生活委員	野崎	莉音	(1年)
	竹永	理恵	(1年)		盛田	結愛	(1年)
文化学習委員	井手	翔太郎	(1年)	保健部長	杉山	賢志郎	(2年)
体育部長	岩田	竜征	(2年)	保健副部長	立石	怜	(2年)
体育副部長	垣添	陽菜里	(2年)		野崎	妃那	(1年)
	川添	維月	(1年)	図書部長	伊藤	舞花	(2年)
				図書副部長	徳永	悠乃	(2年)

# 進路実現 第2弾

先月に続き進路を叶えた先輩方のインタビュー第2弾です！



3年3組 池田 愛来さん  
福岡大学 商学部 貿易学科  
合格

Q. 試験本番前の対策は？

A. 受験報告書を全年分見て、小論文と面接の対策をしました。小論文は試験1か月前から毎日書いて1対1で先生から指導を受けました。面接は受験報告書を元に自己推薦書から質問されそうな所をあげて答えられるようにしました。また、考えていなかった質問が出たときに焦らずに受け答えできるように多くの先生方と面接練習を行いました。

Q. 1・2年生へのメッセージ

A. 進路選択は人生を大きく変える分岐点だと思います。まだ就職先や進学先が決まっていない人も、今のうちから勉強を頑張っておく資格を取ったり、評定を上げることで自分の進路選択の幅を広げることができます。きついとは思いますが、早めの行動が大事なため、今からでも勉強頑張ってください。応援しています。



3年3組 山口 海飛さん  
福岡大学 商学部 商学科  
合格

Q. 進路を決めたきっかけは？

A. 私は高校3年間で商業科目を学ぶ大切さを知りました。そして私も将来商業高校の教師になって、今度は生徒に学ぶ大切さを伝える側になりたいと思いました。そこで、高校商業・情報科教員育成プログラムのある福岡大学に決めました。

Q. 1・2年生へのメッセージ

A. 私は2年生で、未来のスペシャリスト東京研修に学校代表として参加し、授業では得られない貴重な体験をしました。検定取得も大切ですが、様々な活動に参加することで自分の進路の幅が広がるかもしれません。



3年1組 砂田 夕朱記さん  
国際エステティック専門学校  
合格

Q. 試験本番前の対策は？

A. 面接指導は、いろんな先生にお願いした方がいいと思います。また、本番は予想もしていない質問が来ることもあるので、先生にお願いして、様々な質問をしてもらった方がいいです。

Q. 1・2年生へのメッセージ

A. 進路について悩んでいる人は、まず自分が好きなことや興味のあることを明確にした上で進路を考えてみてください。応援しています！



3年2組 木場 楓さん  
関西医科専門学校  
合格

Q. 進路を決めたきっかけは？

A. 私は大阪で理学療法士として就職したいと考えています。理学療法を学べる学校を探していく中で、設備が整っている点や気軽に相談ができる点から、私自身が自立し成長していけると思ったからです。

Q. 1・2年生へのメッセージ

A. まだ進路が決まってない人や、やりたいことが決まっていない人が多いと思いますが、勉強をしっかりしていたら進路の選択肢が広がるので頑張ってください。

## 芸術鑑賞

10月23日(月)に芸術鑑賞がありました。Star Lightsの皆さんによるゴスペルライブを鑑賞しました。みんな盛り上がっていました。プロの歌や伴奏がとても凄かったです。



## 秋季九州大会



野球部が秋季九州大会に出場しました。1回戦は沖縄県の興南高校と対戦し、1-0で勝利しました。2回戦は大分県の明豊高校との対戦で、2年生も全員で応援に駆けつけました。10-1と負けてしまいましたが、健闘しました!

## 教育講演会

10月25日(水)に教育講演会がありました。好候 PADDLE CLUB 代表 藤川雄大様より「大自然との触れ合いの中で見えてきた自らの生き方」というテーマで講演をしていただきました。



～生徒の感想より～

「自分が変わらないと何も変わらない。」と言われ、確かにそうだなと感じました。「就職先」「進学先」だけではない進路「自分がやりたい姿(目的地)」を考える。唐津は選択肢がたくさんある街。可能性は無限にあるんだなと思いました。自分が幸せになれるように生きて、色々な選択肢を増やしていこうと思いました。

## 家庭クラブ

10月2日(月)2年家庭クラブ委員の代表として、坂本煌さんが唐津市子育て支援情報センターを訪問しました。毎年家庭クラブでは、クラブ員で制作した保育作品を当センターへ寄贈する活動を行っています。昨年度の2年生(現3年生)が「実りの秋と子リスたち」、「カラフルクリスマスツリー」、「季節遊びの1年」の3つを制作したものに今年度の2年生のクラブ員でデコレーションし、完成させました。センターを利用される赤ちゃんとお母さんが遊びの中で活用してもらえるよう、これからもクラブ員一同制作を続けていこうと思います。



# 12月行事予定

MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
11月27日 期末考査	28	29 教育講演会	30	12月1日	2	3
4	5 県内合同 企業説明会 (2年)	6 AIDS予防 講演会 (1年)	7	8 英単語テスト	9	10 会計実務検定
11	2年生修学旅行				16	17 全商英語検定
18	19	20 ビブリオバトル クレペリン 検査(2年)	21 クラスマッチ 大掃除	22 終業式・表彰式 学年集会 三者面談	23-24 冬季休業	
25	26	27	28	29	30	31
冬季休業 (~1/8)						
特課(会計科)						

## 校長室から皆さんへ (掃除の功德)

先日、ローカルテレビ局のニュースで「唐津くんち」開催前、「伊万里トンテントン祭り」開催後、それぞれ市内の小中学生が街中を清掃活動する場面を拝見しました。中には、両膝を地面に付けて、たわしで必死に力を入れてこすり汚れを落とす姿もありました。お祭りという日本伝統を堪能した後に、日本文化特有で忘れてはいけない精神みたいなものに改めて気づかされました。

日本の学校には、昔から教育活動の一環として「掃除時間」が設けられています。それは、「掃除の功德」があるとされているからです。掃除をすることで、「自らの心も、他人の心も清められて、自分の周りの環境が生き生きしてくる」のです。掃除は自分の身近な環境をよくします。すると、人は、「小さなことに気づく目が育つ」、「自ら汚さなくなる」、「建物や物に対して愛着がわき、もっと大切にしようとする」など、心が豊かになっていくことが自分でも体感できます。本校は、ビジネス教育を通じて「ホスピタリティマインドの醸成」、「利他の心」を育むことを目指しています。掃除はとても大切な行動です。「日本を美しくする会」設立者、株式会社イエローハット創業者である鍵山秀三郎氏は30年かけて「掃除道」を確立されました。徹底して掃除に取り組むことで、人が変わり、会社、学校が良い方向に変わった実例はたくさんあります。今の世の中、「今さえ、自分さえ、お金さえ」という考え方の人間が多くなってきているたいへん悲しい世の中だと指摘されています。生活規範の乱れ、人間関係の希薄さが憂慮されています。みなさん、掃除の功德を今一度、認識することで、社会に有益な人間に成るべく、すぐにでもできる掃除をやってみましょう。何かが変わると思います。まずは、明日の掃除から。

中学3年生の皆さん、志望校等を確定する時期になりましたね。皆さんの希望に叶う進路決定がなされることを切に願っております。本校の教育活動や入学者選抜については、御説明をさせていただいておりますが、もし、不明な点ございましたら担任の先生にお申し出になりお問い合わせください。

広報部と  
青い鳥



いよいよ2学期も終わりです。  
12月はクラスマッチや2年生  
は修学旅行など楽しい行事が  
ありますね。素敵な思い出を作っ  
てください！

 唐津商業高校HP



Instagram



YouTube

